

249	UTBM service communication	L'Est Républicain	12 Septembre 2012
		24h Aire urbaine	Sécurité routière - prévention - le sens de la fête - Virginie Breuillard - vie étudiante

# Sécurité routière à l'UTBM

POUR LA QUATRIÈME ANNÉE consécutive, l'UTBM organise durant la semaine d'intégration et en partenariat avec la préfecture, une journée consacrée à la prévention routière. « Nous profitons de la première semaine car tous les étudiants sont présents » explique Virginie Breuillard, chargé des missions hygiène sécurité et environnement à l'UTBM. 245 étudiants intègrent cette année le tronc commun : « Durant cette semaine de nombreuses fêtes sont organisées : c'est donc le moment idéal pour les sensibiliser aux conduites addictives et à la prévention routière ».

Les étudiants sont répartis en plusieurs groupes : « Il y a un ordre chronologique, dit Virginie. Le premier stand est tenu par Altau, une association qui lutte contre la toxicomanie ». Puis ils visionnent un film choc. C'est ensuite l'intervention d'un rescapé

de la route et du procureur avant de suivre l'atelier conduite et sécurité tenu par une auto-école et de conclure avec Mobilibre et Sam. « On a essayé de faire le tour avec des intervenants différents mais qui parlent toujours du même sujet... » ajoute Virginie Breuillard.

Ramy 19 ans, Robin et Hugo 18 ans ont suivi cette journée de prévention : « Cela interpelle, on ne peut pas être insensible » dit Robin. « Les vidéos sont très choquantes » ajoute Hugo. Ramy vient de Marseille : « Là-bas, il faut se battre sur la route... Dans les soirées, c'est moi qui suis Sam ».

## Qui dit fête, dit alcool

Une journée qui les fera réfléchir : « L'intervention des gendarmes et des pompiers ainsi que de la personne accidentée nous ont vraiment touchés » disent-ils. Alexandre est en seconde année. Il fait partie de l'association



■ Prévention routière à l'UTBM.

d'étudiants qui encadrent les nouveaux arrivants : « C'est de la redite mais je pense que c'est important. Les étudiants doivent prendre des décisions : boire ou ne pas boire... Toute une journée, c'est peut-être un peu trop mais

c'est très bien organisé avec des intervenants de choix... ».

Les 245 étudiants pourront à présent travailler puis faire la fête en toute connaissance de cause.

**De notre correspondante locale : Chantal VIGNE**